

新型コロナウイルスの一日でも早い終息を願って、 千羽鶴を展示しました。



淡路島国営明石海峡公園では、新型コロナウイルスの一日でも早い終息を願って、臨時休園中(4/8～5/25)にスタッフが鶴を折り、ビジター棟1階に千羽鶴を12束展示しています。

淡路島国営明石海峡公園の取り組みを是非ご紹介くださいますようお願いいたします。

淡路島国営明石海峡公園は、5/26より再開園し、感染拡大防止の為に、入園ゲートでは、手指の消毒や、マスクの着用をお願いし、3密を避ける為に、入園チケットは代表者にまとめて購入していただいています。

また、大型複合遊具「夢っこランド」では、入り口を2か所作り、入り口で手指の消毒をお願いしています。

※バーベキュー広場、海岸南駐車場、海岸口ゲート、水あそび場、ビジター棟2階・屋上、子供の森3階・4階は当面の間ご利用できません。



お問い合わせ先

明石海峡公園管理センター 佐藤・瀧本

TEL: 0799-72-2000 FAX: 0799-72-2100

ホームページ: <https://www.awaji-kaikyopark.jp/> 最新情報は“明石海峡公園”で検索。

この資料や画像はメールでお送りできますのでお問い合わせください。

